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Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 

1. Sind bereits Verträge mit Intel geschlossen worden bzw. wann werden Verträge mit Intel 
geschlossen? Wann erfahren die Stadträte vom Inhalt und welches Mitspracherecht 
haben diese? Werden die Verhandlungen mit Intel am Stadtrat vorbei geschehen? 

Bislang sind keine Verträge mit Intel geschlossen worden. Es wurde mit Intel bislang ein Letter 
of Commitment vom Land Sachsen-Anhalt, der Stadt Magdeburg und der Agentur für Arbeit 
Sachsen-Anhalt Nord unterzeichnet. 
 
Die Verhandlungen mit Intel geschehen mit der notwendigen Beteiligung des Stadtrates.  

 
2. Welche festen Zusagen seitens der Stadt gibt es bereits jetzt gegenüber Intel? Welche 

Aufgaben übernimmt die Stadt für Intel? 

Der Verkauf der benötigten erschlossenen Fläche des Eulenberges für die Ansiedlung wurde Intel 
zugesagt. In dieser Zusage enthalten ist die Zusicherung, dass sämtliche notwendige öffentliche 
Infrastruktur, wie Kinderbetreuung, Bildung, ÖPNV, Willkommensangebote und 
Wohnbaupotenzialentwicklung sowie weitere für eine Industrieansiedlung notwendige 
Grundeinrichtung durch die Stadt Magdeburg, teils mit Unterstützung des Landes Sachsen-
Anhalt, zur Verfügung gestellt wird.  
 
Magdeburg hat sich verpflichtet, Intel bei der Erreichung seiner Ziele in Bezug auf erneuerbare 
Energien und Kohlenstoffreduzierung zu unterstützen und die Nutzung grüner Energie zu fördern.  
 

3. Kauft Intel die gesamte Fläche des Gewerbegebietes Eulenberg - alles auf einmal oder 
nach Bedarf? Wer übernimmt die Erschließung der Flächen? 

Im Falle des Abschlusses eines Kaufvertrages, kauft der Investor das gesamte benötigte Areal 
des Eulenberges zusammenhängend. Für die innere Erschließung des Geländes ist der 
Investor zuständig. 
 
 
 
Sandra Yvonne Stieger 
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